

domingo 14 de febrero de 2021 - 3:25 PM

# En Lebrija se firmó protocolo para evitar reclutamiento de niños en Santander

La capital piñera fue escogida por la Gobernación de Santander como el epicentro de la lucha contra este flagelo.



Escuchar este artículo

(<https://www.facebook.com/sharer/sharer.php?u=https://www.vanguardia.com/santander/region/en-lebrija-se-firmo-protocolo-para-evitar-reclutamiento-de-ninos-en-santander-LC3400962>)

(<https://twitter.com/intent/tweet?text=&url=https://www.vanguardia.com/santander/region/en-lebrija-se-firmo-protocolo-para-evitar-reclutamiento-de-ninos-en-santander-LC3400962>)

Al respecto, el alcalde de Lebrija, Luis Carlos Ayala, afirmó que "el pasado viernes, 12 de febrero, nuestro municipio fue escogido por el gobierno de Santander para conmemorar el día de la lucha contra el reclutamiento de niños, niñas y adolescentes".

Ayala Rueda dijo que "desde Lebrija quedó firmado un protocolo en el que todas las autoridades del Departamento se comprometieron a desarrollar actividades de prevención y en contra del reclutamiento de menores de edad".

El mandatario local expresó que "nuestro municipio de Lebrija, en los años de 1980 a 1990, afrontó los hechos más violentos por actores armados al margen de la ley, dichas confrontaciones y sucesos ocasionaron una violación de los Derechos Humanos e Infracciones al Derecho Internacional Humanitario".

Por tal motivo, el mandatario local anunció que "nuestro gobierno continuará adelantando las acciones, articulaciones y fortalecimiento institucional, junto con las demás autoridades, para promover la implementación de políticas públicas para la protección integral, generación de entornos y territorios que protejan los derechos de niños, niñas y adolescentes, con el propósito de prevenir dinámicas de riesgo o vulneración de sus derechos, como garantía de no repetición".

El Alcalde Ayala Rueda resaltó que "nuestro compromiso es continuar con la implementación de Rutas de Prevención, en pro de los niños, niñas y adolescentes para que puedan desarrollar un proyecto de vida digno, en un escenario de paz. Como sociedad y familia, la invitación es unirnos al rechazo frente al reclutamiento ilegal y la utilización de niños, niñas y adolescentes como instrumentos de cualquier actividad ilícita".

***Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí(<https://news.google.com/publications/CAAqKQgKliINDQkITRkFnTWFoQUtEblpoYm1kMVIYSmthVOV1WTI5dEtBChl=es-419&gl=CO&ceid=CO%3Aes-419>).***

Publicado por Redacción Vanguardia.com(/cronologia/-/meta/redaccion-vanguardia-com)

Etiquetas reclutamiento de menores (/cronologia/-/meta/reclutamiento-de-menores)



### **El 81% del reclutamiento durante el conflicto armado corresponde a niños**

(/colombia/el-81-del-reclutamiento-durante-el-conflicto-armado-corresponde-a-ninos-CC3400488)

(/colombia/el-81-del-reclutamiento-durante-el-conflicto-armado-corresponde-a-ninos-CC3400488)



### **Ponen la lupa al reclutamiento forzado de menores**

(/colombia/ponen-la-lupa-al-reclutamiento-forzado-de-menores-HK3396584)

(/colombia/ponen-la-lupa-al-reclutamiento-forzado-de-menores-HK3396584)



### **Defensoría del Pueblo le pone la lupa al reclutamiento forzado de menores**

(/colombia/defensoria-del-pueblo-le-pone-la-lupa-al-reclutamiento-forzado-de-menores-BN3395627)

(/colombia/defensoria-del-pueblo-le-pone-la-lupa-al-